
本日の進行（12：30） 
「会長ｴﾚｸﾄ研修セミナー報告」 
桐田 吉彦 会長エレクト 
―次回のお知らせ― 

3月 19日（木） （18：30）  
花元 浄一 様 

（国際空手道連盟会長） 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 
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当クラブ創立 30 周年に披露山の一角に

梅の木、夏ミカンの木を植えて以来、下草

刈りと収穫を行ってきましたが、梅がいつ

の間にか無くなることがないように外から

見えるように可視化を図る、つまり周りの

植木を切ろうという話になりました。 

昨日、三宅副会長、大野幹事、桐田次年

度会長、矢部房男、私の 5 名、市の緑政課、剪定ボランティア

の方々と作業を行ってきました。当初は“草刈り”だと思った

のが、“木こり”になってしまいました。梅の周りに生い茂った

草木をバンバン切って、全く景色が変わりました。見晴らしは

良くなりましたが、市の緑政課の方からは、そこまで切ってし

まいましたか、とまで言われました。 

私は、大野幹事と切った木を運搬する係をやりましたが、他

の 3 人はただ黙々とチェーンソーで木を切りまくり、達成感を

感じました。ちょうどその時に、幼稚園児が 20 名ほど歩いて

きましたが、今まで梅があったと知らず、梅の木に気づいて喜

んでくれました。 

6 月の早い時期に梅もぎをしますが、今年は、日当たりも良

くなり、ちゃんと梅が収穫できるはずなので、皆様も是非参加

して下さい。その時は、その幼稚園児や、市の緑政課の方やボ

ランティアの方がたも一緒になって楽しく梅もぎをしてもらえ

ればいいなと思います。 

その公園の近くに、本日、卓話を頂く鴨崎さんの店がありま

す。是非、皆様楽しみにしてください。 

 

 

 

 

1962 年 3 月 8 日「逗子なぎさホテル」を例会場とし、24 名

で創立総会を開き逗子ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞが発足、3 月 23 日に国際ロー

タリーに正式に承認された。横須賀 RC の 10 周年記念事業と

して三浦半島の三地域に新しいクラブを作ることになり、逗子

に続いて横須賀北 RC・三浦 RC も承認され、11 月 11 日には 3

クラブ合同の認証状伝達式が三浦市体育館で行われた。そのチ

ャーターナイト（伝達式とそのあと開かれる祝宴）の参加者は

700 名に及び、当時としては稀にみる盛大なものであった。 
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会 長◆藤吉一哉 

会長ｴﾚｸﾄ◆桐田吉彦 

副会長◆三宅 譲 

幹 事◆葉山太一 

大野宏一 

ＳＡＡ◆山本由夫 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆石田 隆 

会報委員長◇宝子山泰久 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「湘南 OVA」(3月迄) 

横須賀市湘南国際村 1-2 

TEL：046-857-3001 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

RID 2780 のテーマ Light Up Myself「自分自身に輝きを」 

─ 256４回 例会記録     2015 年 3 月 5 日 ─ 

藤 吉 会 長 の 時 間 

大野幹事 報告 ・3/17 第 2G 会長幹事会 日向ビル 

・大橋菜々子さん(青少年交換学生)より近況報告 

・ロータリーの友三月号…橘(武)会員による紹介。 

【ゲスト】嶋﨑 潤様 (鴨ん家 ｵｰﾅｰｼｪﾌ)   

【出席報告】出席数 26 名  出席率 64.44%  

３月８日は 逗子 RC 創立記念日 

速報！ 3.11  All  Zushi  Movement 

認証状     総勢 700名のチャーターナイト 



 

◆1970年横須賀生まれ、横浜調理師専門

学校卒、有名料亭を経て、2002年 7月か

ら披露山の奥で、鴨ん家という逗子で唯

一のお好み焼き屋を経営している。 

◆お好み焼きは広島の復興食。原爆後の

焼け野原でもできる料理として誕生し

た。広島には“みっちゃん”、など、“ち

ゃん”が付くお店が多い。これは戦後残された女性が一人で店

に名前を掲げた名残り。 

◆今でも広島には 1000軒のお好み焼き屋があるが、その内 200

軒は台所で主婦が作っている。広島は人口 119万人に対してお

好み焼き屋が 1,000軒ある。もし同比率なら、逗子・葉山の 9

万人に対して 75軒ある計算となる。実際に逗子のお好み焼き屋

は、鴨ん家一軒だけなので、いかに広島にお好み焼き屋が多い

かが分かる。 

◆東京のもんじゃ焼きも大空襲の復興食。広島よりも小麦粉や

食材がなかったので、少量ですむもんじゃ焼きになった。もと

もと、江戸時代には“文字焼き”があった。子供が字を習うた

めに、和紙や墨を使えなかった時代に、小麦粉を鉄板の上で文

字を書く材料にして、もったいないのでその後食べたもの。も

んじゃ焼きのへらを“はがし”というが、天板から薄い膜をは

がしたから。文字焼きとお好み焼きが、合体したのがもんじゃ

焼き。金銭的にも安く、卵一つよりも安かった。 

◆阪神淡路大震災の復興食は、神戸の“そばめし”。焼きそばを

細かく切って、ご飯と一緒に食べるもので、ソース焼きそばの

濃い味。元々、大学生の食べ物だったが、震災のボランティア

が地方に帰った後、そばめしが食べたくなり、味の素の冷凍そ

ばめしがバカ売れした。 

◆現在、鴨ん家は、逗子の社会福祉協議会や PTAなどのイベン

トにボランティアとして参加し、お好み焼き、焼きそば、たこ

焼きを作っている。浜崎あゆみの家に出張したこともあり、ホ

ームパーティにでも呼んでもらいたい。 

◆お好み焼きは、個人個人が好きな具材を入れて、みんなで食

べられるところが良い。協調・家族団らんに一役買うことがで

きる。一つのモノをみんなで囲むのが私は好きで、誇りを持っ

てお好み焼きを焼いている。 

◆明石焼きは、卵の比率が多く、現地では卵焼きと呼ばれてい

る。これに名物のたこを入れて焼いたのが、たこ焼きになった

と言われている。 

◆関西の人はもんじゃ焼きを食 

べない。見た目が良くないし、 

安い感じで、お好み焼きがある 

のに何故食べるのか？という感じ。 

今は月島商店街にもんじゃ焼き屋が、115軒ほどあるが、昔は

お好み焼き屋が 3軒しかなかった。NHKのドラマが切っ掛けと

なり、たくさんの人がもんじゃ焼きを食べに来て、もんじゃ焼

き屋ばっかりになった面白いケース。 

◆お好み焼きは、外国人にも評判がよい。世界的に米を主食と 

する民族は少なく、ピザやトルティーヤなど小麦粉を使う方が 

多いし、濃いソースの味は世界に受ける。 

◆キャベツを混ぜる、混ぜ焼き（関西風）、重ね焼き（広島風）

がある。重ね焼きは大量に作るのに適しているが、技術が必要。

混ぜて焼くのは誰でもできる。関西は、客が好きに混ぜて焼け

る文化。

 

 

藤吉君、大野君、市川君、山口君、船津君、菊池君、岩瀬君、 

長野君、服部君、北島君…鴨﨑様、スピーチよろしくお願いします。 

寺嶋君…鴨﨑様、スピーチ楽しみにしています。 

岩堀君…鴨﨑さん、ロータリーも入会して下さい。卓話楽しみ

にしています。 

石田君…鴨﨑さん逗子 RCはいつでもお待ちしております。 

矢部(房)君…昨日は披露山梅林剪定ありがとうございます。 

桐田君…昨日、披露山梅林まわりの枝掃いしてきました。 

三宅君…披露山梅林はきれいになりました。 

臼井君…自動車免許更新してきました。 

鈴木(安)君…村田ご夫婦と 10 日間のハワイ旅行を楽しんでき

ました。 

安藤君…太平洋島サミットの実務者会議がありニューオータニ

に行ってきました。 

山本(由)君…今日は春らしい陽気ですネ。 

村松君…今年の桜前線は早いかな？「お好み焼きの歴史」どん

なもの、楽しみ。 

宝子山君…桜の開花前線が気になる季節になりました。 

山科君…河津桜が満開です。 

矢部(光)君…梅の幕山公園(湯河原)、三浦海岸の河津桜を散策、

花の美しさを堪能しました！ 

山本(三)さん…今年の花粉はすごいです。顔がとけちゃう。 

岡本君…花粉症がひどくつらいです。特効薬が欲しいです。

 

ニコニコＢＯＸ本日合計   ￥４４．０００   累計 ￥１.３９２．０００ 

担当：服部城太郎 

 


